

## Fußballabteilung - Jahresbericht 2012

Die Mitgliederzahl der Fußballabteilung ist im Jahresverlauf 2012 um 21 % angewachsen und hat Ende 2012 erstmals die 500er Marke überschritten. Dementsprechend ist die Anzahl der im Spielbetrieb gemeldeten KMTV-Mannschaften auf 22 (2x Herren, 14x Jungen, 2x Damen, 4x Mädchen) gestiegen, was die Spitzenposition aller Vereine im Kreisfußballverband Kiel bedeutet. Der Einstieg ins Fußballleben erfolgt seit Jahren bereits in der G-Jugend (Fußballabteilung) und bei den Minis (Abteilung Turnen und Ballsport), die nicht am Pflichtspielbetrieb teilnehmen.

Aber auch leistungsmäßig konnten unsere Mannschaften einige Zeichen setzen:

- 1. Frauen: Verbandsligameister und dritter Aufstieg in Folge (jetzt Schleswig-Holstein-Liga), Hallenkreismeister
- 1. Herren: Klassenerhalt Kreisklasse A (als Aufsteiger)
- B-Mädchen: Verbandsligameister, Kreispokalsieger
- 1. C-Jugend: Aufstieg in die Kreisliga
- D-Mädchen: Staffelsieger Kreisliga Kiel/RD-ECK, Vizekreismeister
- E-Mädchen: Vizekreismeister
- 1. E-Jugend: Vizekreismeister auf dem Feld und in der Halle

Gerade in Anbetracht der schwierigen Bedingungen für unsere Fußballabteilung - ohne eigene Sportplätze und ohne Vereinsheim am städtischen Sportplatz - können wir mit dem Abschneiden unserer Mannschaften außerordentlich zufrieden sein. Qualitativ hat sich im Jahr 2012 die Kabinensituation auf dem Professor-Peters-Platz stark verbessert, nachdem die Stadt Kiel die maroden Sanitärräume saniert und modernisiert hat. Mit nach wie vor nur zwei Kabinen bei teilweise parallel auf zwei Plätzen stattfindenden Spielen müssen wir jedoch regelmäßig unsere Gegner und die KMTV-Aktiven um Verständnis für allerlei Unannehmlichkeiten bitten. Ebenso sind die Trainingsmöglichkeiten im Winter mangels Alternativen auf Allwetterplätzen (Grand, Kunstrasen) und bei chronischem Hallenzeiten-Mangel nicht zufriedenstellend.

Doch wir alle zusammen (Mannschaften, Trainer, Betreuer, Schiedsrichter, Abteilungsleitung) können sehr stolz auf das Niveau sowohl im sportlichen Bereich als auch im Umgang miteinander sowie unsere Außendarstellung sein. Danke dafür an alle! Wir bedanken uns für die Unterstützung in Form von Spenden und Sponsoring, von der ein großer Teil der Mannschaften im Jahr 2012 sehr profitiert hat. Ebenso geht unser Dank an das Präsidium und das hauptamtliche Personal des Vereins, die für unsere Anliegen immer ein offenes Ohr hatten und uns im Bedarfsfall immer unterstützten.

Wir freuen uns, dass wir aus Anlass des 10-jährigen Jubiläums der Fußballabteilung am 8./9. Juni 2013 ein großes Jugend-Fußballturnier mit 108 Mannschaften veranstalten werden, zu dem wir 84 Gästemannschaften erwarten. Wir würden uns freuen, wenn wir viele Zuschauer auch aus anderen Abteilungen des KMTV bei diesem Großevent mit 12 Turnieren in den Altersklassen von der G- bis zur B-Jugend sowie der B- und D-Mädchen begrüßen könnten. Alle Infos hierzu gibt es auf der Homepage der Fußballabteilung [www.fussball.kmtv.de](http://www.fussball.kmtv.de).

*Uwe Braun*  
(Abteilungsleiter)

*Ina Dassow*  
(Stellv. Abteilungsleiterin)